

～ 心豊かで たくましく生きる力をもった生徒の育成を図る ～

保護者の皆さんの 温かいほなざしと支援が 鴨方中の教育の支えです！

ゴールデンウィークも終盤となった5月6日(金)、鴨方中の第1回参観日とPTA総会が開催されました。

午後から、授業参観、PTA総会、学年懇談会、そして夜には役員会の歓送迎会…と長時間のプログラムになりましたが、多くの保護者の皆さんの参加を得て、充実した半日になりました。

こうした機会に保護者の皆さんに中学校を公開し、本校やPTAの取組を理解していただくことは、大変意義深いことです。

学校教育と家庭教育は、生徒たちの心身の健やかな成長のために必要な車の両輪のようなものです。保護者の皆さんの鴨方中学校へ温かいほなざしとご支援が、本校教育の支えになっています。理想とする生徒像を目指して、学年団や学級担任とともに力を合わせてまいりましょう。どうぞよろしくお願いいたします。



授業参観の様子[2年生]

2016/05/06



昨年度お世話になった役員の方皆さん

PTA新役員の皆さん

よろしくお祈りします。

- | | |
|----------|-----------|
| 会長 | 中山 誠さん |
| 副会長 | 大畑 輝幸さん |
| 同 | 佐藤 秀志さん |
| 同 | 杉本 匡子さん |
| 同 | 粒田 弘子さん |
| 同 | 大森 真人[校長] |
| 会計 | 秋山望津子さん |
| 事務局・会計 | 難波 勇 [教頭] |
| 事務局 | 浅海 直哉[教頭] |
| 厚生部長 | 安東 志麻さん |
| 研修部長 | 田中 仁美さん |
| 生活指導部長 | 北村 千恵さん |
| 報道部長 | 森田 恵さん |
| 学年部長[1年] | 高田 英子さん |
| 同 [2年] | 片山 伊織さん |
| 同 [3年] | 伊澤 誠さん |
| 監査委員 | 長尾 康弘さん |
| 同 | 萬木 由佳さん |

※この他にも多数の保護者の皆さんが、専門部や学年部員としてPTA活動を支援してください。

また、昨年度PTA活動の推進のためにご尽力くださった前役員の皆様、全ての会員の皆様に心から感謝申し上げます。

全学年で「道徳」の時間を公開しました

6日の5校時は、3学年とも道徳の時間を公開しました。1年生は「権利の熱気球」、2年生は「折鶴の話」、3年生は「生命の大切さ」を題材として活用しました。

道徳教育は、学校の教育活動全体を通じて、道徳的な心情、判断力、実践意欲や態度などの道徳性を養うことを目的としたもので、道徳の時間はその目標に基づき、道徳的価値及び人間としての生き方についての自覚を深め、道徳的実践力を育成するための中核となる時間です。

1・3年生では、今回グループワークの手法取り入れたためにやや班での活動時間が長くなりましたが、究極の選択場面、どうすればよいのかと真剣に悩んだ生徒たちは、人間としての生き方を深く考えることにつながる時間になったと思います。



グループでの話し合い[3年生(左), 1年生(右)]

本年のPTA役員の方皆さん



2016/05/06

★6月1日(水)は、15:35～ 部活動懇談会・部活動見学会です。ご多用のところ恐縮ですが ご出席よろしくお願いいたします。